
 

令和３年度針尾地区大運動会 中止決定 

 毎日蒸し暑い日が続き、梅雨の時期を思わせるような異常気象です。 

今回の大雨で針尾地区内でも大小合せ約５０ヶ所の被害が出ていいます。 

災害の復旧を早期に取り組んでいきます。又 新型コロナウイルス感染拡大防止の観

点から今年度も地区民が楽しみにされている大運動会も中止が決定されました。 

針尾を知ろう視察研修を実施！！ 

針尾地区自治協議会部会構成委員で針尾地区内の史跡・文化財等を視察研修を行い

ました。楠本端山邸・針尾無線塔・浦頭引揚公園一帯・虚空蔵山公園・港内クルージン

グ・北町２号線を見学いたしました。 

参加された皆さんの、感想・意見等をまとめてみました。 

●楠本端山邸（端山邸） 

端山邸では、保存・維持に関する意見が多くみ

られ保存会の方の説明についても、端山邸の歴

史・管理の大変さ、それを伝え守ることの大切

さを学びました。 

端山邸は葉山バス停から十分程なので比較的行

きやすいと思います。 

●針尾無線塔（無線塔） 

無線塔では、電信室のコウモリ対策及び自販機の設

置等の意見がありました。 

無線塔には幼少の頃に一度訪れたがそれきりだとい

う方が多く、行けてよかった、保存会の方の説明が上

手だった、などの声もありました。 
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また、西海橋付近がよく見えるので季節ごとに訪れるのも良いかもしれません。 

●浦頭引揚公園一帯（浦頭一帯） 

浦頭一帯では、定期的に市場を開いてはどうか、モニュメントをライトアップしてはど

うか、との声がありました。 

浦頭は引揚第一歩の地として終戦後帰国者を迎え入れた場所としての歴史があり供養

塔や資料館など当時の事を知れるものがあります。 

また、佐世保湾を一周する湾内クルーズ（有料）は、日ごとに見れるものが変わり、そ

れに合わせた説明もつくのでわかりやすく参加された方々の評価も良いものでした。 

浦頭一帯には多くの観光スポットがあるのでそれらを巡るのもいいでしょう。 

●虚空蔵山公園（虚空蔵山） 

虚空蔵山では、一部道が狭い、山頂までの上り下りが辛い、などの声が多く 

また、ロープウェイを設置してはどうかという意見が多くありました。 

ご高齢の方には厳しくもありますが、山頂からの景色は素晴らしく、参加された方から

も初めてきた、地元の景色を一望できたと好評でした。 

晴れた日に家族でピクニックに訪れるのも良いかもですね。 

●まとめ 

 全てにおいて共通した意見も多くありその中でも訪れる機会がない・初めて訪れる・

地元を知ってほしい、もっと宣伝してはどうか、などの声が多くありました。 

私達が知っているのはあくまで表面的なものであり一度はそれらを訪れてみて地元を

知れば見方が変わり更に地元に対する愛着が強くなるかもしれません。 

コロナ等が収まりましたら皆様ぜひご家族、ご親戚と針尾の史跡を巡られてはいかが

でしょうか。 


